

## **Ger mann bleibt jung!**

**Brensbach.** Seit 1879 gibt es das Heizungs- und Sanitärunternehmen Ger mann. Gegründet in Fränkisch-Crumbach und seit 1908 in Brensbach. Das sind 136 Jahre, 5 Generationen, kompetentes und innovatives Handwerk. Und stets wurde über die Jahrzehnte hinweg der Junior Ger mann vom Senior Ger mann in die Fertigkeiten, Regeln, Werte und Statuten des Unternehmens eingeführt und für den Geschäftsführungswechsel vorbereitet und in die Verantwortung genommen.

Auch heute ist ein Ger mann Junior auf dem Weg der geschäftlichen Verantwortung: Daniel Ger mann, 24 Jahre alt, und schon Meister seines Faches (Meisterprüfung in 2014). Wie die Generationen vor ihm, wird auch Daniel Ger mann von seinem Vater Werner Ger mann in die Bereichs übergreifenden Prozesse, Tätigkeiten, Themen und Geschäfte eingeführt: Angebotsbearbeitungen für Bad- und Heizungsprojekte, Kundenberatung, Projektarbeit vor Ort, Wartungsarbeiten und viele andere Themen wie Vertrieb, Schulungen und Seminare, Lagerwesen, Spenglerei, Klimatechnik und andere mehr. Werner Ger mann ist voll des Lobes über die Entwicklung und das Engagement von Daniel Ger mann.

Das ist ein gutes Omen für die Zukunft des Energiespezialisten aus Brensbach, denn so bleibt das Ger mann Unternehmen jung.



**Gut gelaunt am Morgen: Daniel Ger mann und Werner Ger mann (von links)**